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メディアの日本創新党の扱いは酷くないか？ 2010/06/27 08:22 

 参院選序盤の世論調査出そろう！ 

  

 政党要件を満たさないと交付金だけ 

 でなく報道でも対象から外すのか？ 

  
  
   24日に参院選が公示されたことに伴い、報道各社は24日から26日にかけて相次いで選挙戦序盤の状況を電話で世論調

査、その結果を26日と27日の朝刊トップで報道した。それによると民主党が過半数を上回る可能性と肯定的な見出しを付けた

のが日本経済新聞、過半数を下回る可能性とネガティブな見出しを付けたのが読売、朝日、産経の各社だった。 
  
   共通しているのは、①民主党は比例では優位な戦い、②自民党は一人区、二人区では健闘、③みんなの党は大幅な伸び、④

新党各党は苦戦中―という記事内容。まだまだ序盤戦であり、投票行動を決めていない層が30％もいる、ということも指摘して

いる点でも各社は同一歩調だった（ニュース調ここまで）  
  

 
26日読売新聞一面トップの画像（クリックでネット記事） 

  
 私の自宅は読売と産経は配達されるので、朝日と日経は昨日コンビニで購入してきました。朝日に金払うのは腹立たしいけど

仕方がない、この画像をスキャンしたがためです。で、画像は上から読売、朝日、日経、産経の順です。見出しを見ると菅首相が

発言した54議席を上回るか否かが報道の基準になっていることが判ります。 
  
 で、ちょっと疑問に思っていることを指摘しますと、読売、朝日、日経ともに24-25日にかけて全国で5万世帯を対象に調査して

3万世帯から回答を得た、という点で共通していることです。ということは固定電話を持っている世帯は15万世帯にも電話がかか

っているわけで、その割に身近な人で調査を受けたという人が現れない。つまり、本当だろうか？という初歩的な疑問です。  
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26日の朝日新聞一面トップ（クリックでネット記事） 

  
 普段の世論調査はたかだか有効回答が千前後で発表しているのに、上記の三社は5万に電話して3万から有効回答を得たと

発表してます。これはひょっとすると調査を請け負ったリサーチ会社が同じで、それを三社に振り分けた可能性も否定できないの

では？と「下巣の勘ぐり」と言われるかも知れませんが、出来すぎていると感じた次第です。 
  
 詳しい情報は画像をクリックして頂けるとネット記事にジャンプしますのでそこから関連ニュースも含めてチェックして欲しいので

すが、ここで一つ指摘したいのは各社の「日本創新党」の扱いです。日本創新党は立派な実績を上げてきた杉並区長の山田宏

氏が中心になって立ち上げた保守系新党ですが、ベースが地方の首長や地方議員になっていて、現在は国会議員は一人も所

属していません。 
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26日の日本経済新聞一面トップの画像（クリックでネット記事） 

  
 まあ、法的には国会議員が5人以上いないと政党とは認められず、政党助成金もでない、というのは現行のルールですから判

るとしても、メディアの扱いも、例えば記者クラブで行われた9党の党首会談にも呼ばないというのはいかがか？と素直に考えま

す。これでは言論封殺に近いのでは、と思います。こういう調査でも日本創新党の名前は出てきませんので、これは報道各社の

姿勢に大きな問題があると指摘したいと思います。  
  

 実は私もこの日本創新党の戦いぶりが気になって、24日と25日に続けて新宿駅東口で行われた演説会に出てきました。どん

なスタッフが選挙を手伝っているんだろう、と思っていたら、いつも「頑張れ日本！全国行動委員会」でお目にかかるお馴染みの

方々が一生懸命ボランティアでビラを配布しているではないですか。で、街宣車の応援演説にはお馴染みの地方議員の方々。こ

れで水島総氏がマイクを持てばいつもの抗議街宣と同じメンバーです。  
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タグ： 参院選  序盤の世論調査  読売  朝日  日経  産経  政党要件  日本創新党  山田宏  草莽崛起  保守新党   

 
27日の産経新聞一面トップの画像（クリックでネット記事） 

   
 ところが、25日には、連絡が悪かったのが、まだ準備も整わないうちから山田宏氏が一人街宣車に登って演説を始める始末で

す。当然、聴衆もほとんど集まっていないなかで、文字通り孤独な戦いという表現がピッタリでした。私の印象では、選対本部が

機能していない、あまりにも準備不足が目立つ、このままでは大苦戦だろう、と言う事でした。もっとも、26日には中野駅でたちあ

がれ日本から出馬した中山成彬候補と恭子さんが来るというので一時間待ちましたが、何故か現れなかったので、新党の台所

事情は同じようなものなのかも知れません。 
  
 いずれにしても、新党各社はギリギリで決断して選挙戦に突入しているので、資金もスタッフも準備も圧倒的に足りていないの

が現実です。二日目、三日目を迎えても掲示板にポスターが貼られていないのは例外なく新党の候補です。これではまともな選

挙は出来ません。草莽崛起という言う言葉は果敢に立ち上がった保守新党にこそ当てはまる言葉です。私たちに出来ること、今

なにが求められているのか、よく考えて動きたいものだとつくづく感じた次第です。  
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

●注目やまと新聞 蓮舫陣営 公職選挙法違反の疑い！ 

●【拡散希望】民主党有田芳生候補の驚くべき暴行！ 

===================================== 
  

   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/27 10:02Commented by 国民の声 さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
創新党ポスターを貼った小生としても、花うさぎさんのお嘆きと同じ印象を持っています

が、国会に議席を持っていない党は諸派扱いなのでしょうか。 

 
西東京市あたりではまだ山田さんのポスター貼りが完了してないので、至急応援を求むと

いうメールも来ていました。 
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街頭演説の旗持ちとか、拍手要員でも支援の一端です。 
応援に行きましょう。  

2010/06/27 10:09

Commented by gyahun さん 

たとえ与党過半数を阻止したとしても民主党が50議席以上とれば保守陣営の

負けです。 

 
公明党、社民党、共産党とともに外国人参政権、夫婦別姓、人権擁護法案などの危険法

案を通してくるのは目に見えてますし。第一党なら一本釣りや連立の組み替えも容易でし

ょう。移民推進派のみんなの党も危険な存在です。 

 
これらを阻止するには自民党が民主党に議席の上で勝つ必要があります。 
選挙前に小沢が強制起訴されれば状況は一変し民主党の大敗も考えられまだ希望はあ

ると思います。  

 

2010/06/27 10:12Commented by thinking さん 

＞メディアの扱いも、例えば記者クラブで行われた9党の党首会談にも呼ばないというの

はいかがか？と素直に考えます。これでは言論封殺に近いのでは、 

 
 その通りです、党首会談に呼ぶべきです、 
日本は「言論の自由」があるのですから、メディアは小党といえども、「幸福実現党」も含

めて、正論をいう、まともな党を恣意的に無視しては、メディアの公共性が泣くというもの

だ、メディアは国民にそっぽを向かれても良いのかね。  

 

2010/06/27 10:35Commented by gabacho さん 

> 普段の世論調査はたかだか有効回答が千前後で発表しているのに、上記の三社は5
万に電話して3万から有効回答を得たと発表してます。これはひょっとすると調査を請け

負ったリサーチ会社が同じで、それを三社に振り分けた可能性も否定できないのでは？と

「下巣の勘ぐり」と言われるかも知れませんが、出来すぎていると感じた次第です。 

 
小生も花うさぎさんと同じ疑問を感じました。 
今回の参院選を天下分け目の戦いだと捉えて、各社それぞれが力を入れていると言わ

れればそれまでですが、不自然さは否めません。 

 
試しに共同通信のサイトをチェックしてみると下記の記事がありました。共同通信が今回

のリサーチ会社であるかどうかは分かりませんが、地方のマスコミと強力な連携を有する

共同通信なら可能と思われます。 

 
この調査結果を購入したマスコミ各社が、あたかも独自に調査したかのように報道する可

能性がありますね。マスコミにプライドがあれば、「〇〇の調査によると、」と、ソースを明

示する筈ですが、「マスコミのプライド」という言葉自体が絶滅した死語になっているのか

も知れません。 

 
参院選、与野党が過半数競る 序盤情勢全国調査 

http://www.kyodo.co.jp/b2bservice/contents/sample/newspkg/newstop1
0.html?eKey=10#pcweb 
 
 『共同通信社は２４～２６日、全国電話世論調査を行うなど参院選の序盤情勢を探っ

た。民主党は５０議席台に乗せるが、与党では過半数に必要な５６議席獲得は微妙。自

民党は４５議席前後をうかがい、与野党が過半数めぐる競り合いに。』  

 

2010/06/27 15:34Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>街頭演説の旗持ちとか、拍手要員でも支援の一端です。 
 
私は、松浦さんの「草莽全国地方議員の会」のほとんどが創新党支持で固まったので、そ

の地方議員の支持者が動くのでこれは戦力的には大きなプラスだと思ってきたのです。 

 
このイメージと現実とのギャップにすこし驚いているのが実情です。 

 

2010/06/27 15:36Commented by 花うさぎ さん 
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To gyahunさん こんにちは。 
 
>これらを阻止するには自民党が民主党に議席の上で勝つ必要があります。 
 

そうなんですよね。 

 
>選挙前に小沢が強制起訴されれば状況は一変し民主党の大敗も考えられまだ希望は

あると思います。 

 
検察審議会は二回目の結論を選挙期間中にだすのかどうか、非常に気になりますね。 

 

2010/06/27 15:39

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん  
 
>日本は「言論の自由」があるのですから、メディアは小党といえども、「幸福

実現党」も含めて、正論をいう、まともな党を恣意的に無視しては、メディアの公共性が泣

くというものだ、メディアは国民にそっぽを向かれても良いのかね。 

 
そうか、幸福実現党も当てはまりますね。こちらは国会議員がひとり入党しましたからね。

今朝のNHKで各党幹部が討論してましたが、やはりこの二党は対象外でした。 

 

2010/06/27 15:43Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
＞自民党は４５議席前後をうかがい、与野党が過半数めぐる競り合いに。』 

 
なるほど。みな同じに見えてきますね(^^；。 
 
いずれにしてもメディア各社が直接自分たちがアルバイトを雇って調査しているのではな

く、どこかに委託しているのは確実でしょうね。 

 

2010/06/27 16:17Commented by supermum1516 さん 

こんにちは、花ウサギさん。私はバンクーバーに住んでいて近くで選挙の手伝いできない

のが残念ですが、ここでできることをやろうと時間をみつけて、FAXでメッセージを送って

います。それというのも、みんな真の情報を知らなすぎる。ほんとの事を知ったら、民主な

んか応援できなくなるはず、と、真の情報を送ることを目的にしています。今は、口蹄疫災

害に関して、民主がどんなにひどい政党か、という事を手紙に書き、畜産関連の事業所に

FAX 送っています。私のターゲットは、主な情報源が、新聞とかテレビの人達。そういう人

達はインターネットを見ないので、手紙を郵送するのが良いかと思いましたが、もう時間

がない、ということで,もっかFAXで奮闘中です。でもそれが、思ったより、時間がかかる。

もし大勢の人がひとり、50通でも出してくれたら、大分効果があがるのに、ともどかしい思

いでいます。別に、個人攻撃をする訳ではなくて、誰かを名指しで応援するのでなく、民主

の危険な真実をたんたんと伝える分には公職選挙法に抵触しないと思いますが、みんな

でFAX出せないものでしょうか？もう時間がないし、「創新党」も「たちあがれ」も側面から

応援しなければ、結果が悪ければ、日本はもう救われません。  

 

2010/06/27 17:05Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今日午後、やまと新聞さんのＨＰがサイバー攻撃を受けてしばらくアクセスできない状態

があったそうです。花うさぎさんもリンクされている例の公職選挙法違反疑いの報道をし

たからではないか、という話です。今は復帰したようですが、誰とはいいませんが、いちい

ちやる事がえげつないですね。やまと新聞さんはただ正義に基づいて事実を伝えている

だけなのに。 

 
私も今朝のＮＨＫの９党討論チラ見しました。花うさぎさんのお気持ちは分かります。た

だ、先日の記者クラブ主催の討論会を見ていても感じましたが、正直言って９党もあると

議論が散漫になって、討論にならない、しまらないし、見ていてつまらないです。９党でこう

いう状況ですから、更に政党要件を満たさない政党も加えるとなると、その場合は公平を

期すために創新党だけでなく、幸福実現党、それに女性党っていうのもありますから、こ

れらを加えるとこういう企画では収拾がつかなくなってしまうのも事実だと思います。 

 
それよりも、創新党の特色である応援首長連合という集まりがあるのですから、その方達
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がもっと積極的に応援、発言されたほうがメディアも取り上げるのではないかと思うので

す。特に発言力のある神奈川の松沢知事や若い市長誕生で注目された千葉の熊谷市長

など、そういう方々がもっと前面に出てきて応援すればまた違った展開になると思うので

すが、一体どうしちゃったんでしょうね。腰が引けているのか、何もしていないような感じが

します。 

2010/06/27 17:15Commented by 花うさぎ さん 

To supermum1516さん こんにちは。 
 
>ここでできることをやろうと時間をみつけて、FAXでメッセージを送っています。 
 
ありがとうございます。でも通信コストが心配です。 

 
>今は、口蹄疫災害に関して、民主がどんなにひどい政党か、という事を手紙に書き、畜

産関連の事業所にFAX 送っています。 
 
いいですね～、何でも党利に替えてしまう民主党はNOと言って欲しいですね。 
 
＞もし大勢の人がひとり、50通でも出してくれたら、大分効果があがるのに、ともどかしい

思いでいます。 

 
はい、その通りなんですが、選挙期間中は政治運動はいろいろ制約もあるので、今はビ

ラ配り、ポスティングをしてくれている人が大勢います。 

 
＞もう時間がないし、「創新党」も「たちあがれ」も側面から応援しなければ、結果が悪け

れば、日本はもう救われません。 

 
その通りですね。私たちが諦めたら終わってしまいますからね。コメントありがとうござい

ました。 

 

2010/06/27 17:22Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>今日午後、やまと新聞さんのＨＰがサイバー攻撃を受けてしばらくアクセスできない状

態があったそうです。 

 
>正直言って９党もあると議論が散漫になって、討論にならない、しまらないし、見ていて

つまらないです。 

 
その件についてはやまと新聞の記者とも意見交換したのですが、恐らく意図的だと思うの

ですが、真の争点「日本解体三点セット」を誰も聞かなかったでしょう。いわば真剣勝負の

場ではなくて出来レースなんですよ。 

 
>これらを加えるとこういう企画では収拾がつかなくなってしまうのも事実だと思います。 
 
それは理解できます。9条の会なんか入ってきたら目も当てられないですし。 
 
>腰が引けているのか、何もしていないような感じがします。 
 
何かもどかしいですね。知名度のある人が多いのに何故応援演説に行かないのでしょう

か？。 

 

2010/06/27 17:35Commented by tuwano さん 

参議院選挙の日が迫っています。 
残念ながら私の職場では、韓国ドラマにハマっているおばさんが多いのですが、その連

中が話す事と言えばドラマの感想と孫自慢、年金の話、全く危機感のない会話を耳にす

ると怒りが込み上げます。 
 先日、意を決して、その中に入って行き、民主党が掲げる日本潰しの法案、外国人参政

権、夫婦別姓、戸籍法廃止、他にも１０以上のとんでもない法案が数の力で強行採決され

ようとしている事、先にも外国人参政権が持出されたが、国を思う方々が身を粉にしてデ

モをしたり、署名を集めたりして阻止する力になって下さった事などを世間話風に話しまし

た。民主党政権が参議院でも数の力を持つと日本は終わってしまうかも知れないと言い
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ました。「考えすぎ」「じゃあどこに投票すればいいの？自民党はいやだし」 
「わかりませぇ~ん」と同じ日本人でありながら、情けない反応しかありませんでしたが、テ

レビ等のマスコミが真実を報道してくれない今、日本を思う者の草の根の行動でなんとか

頑張ります。  

2010/06/27 17:38

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 
朝の続編があるようです。与謝野氏の発言に期待です。 
日本創新党の件は、残念です。同じ 地方自治の、橋下でも、応援してくれれ

ば、いいのですが、この人いまだ、正体不明。 
マニフェストみますと、山田氏の主張に1番共感しますが、マスコミは、安倍さんはじめ、こ

ういう真正保守が嫌いなようですね。 

 
参院選特集「９党激論 消費税・普天間問題」 

 
放送日 ：2010年 6月27日（日） 
放送時間 ：午後10:00～午後11:15（75分） 
ジャンル ：ニュース/報道>討論・会談 
番組HP： http://www.nhk.or.jp/senkyo/ 
 
                               
「９党激論 消費税・普天間問題」               
選挙戦 初の日曜日の夜、９党の政策責任者がスタジオに集結！参 
院選で各党は何を訴え、どう戦うのか？消費税・成長戦略・普天間 
問題など争点をめぐり徹底討論します。             
（民主党政策調査会長）玄葉光一郎 
（自由民主党政務調査会長）石破茂 
（公明党政務調査会長）斉藤鉄夫 
 （日本共産党政策委員長）小池晃 
 （社会民主党政策審議会長）阿部知子 
  （国民新党政務調査会長）森田高 
  （みんなの党政策調査会長）浅尾慶一郎 
   （たちあがれ日本共同代表）与謝野馨 
    （新党改革政調会長）小池正勝 
                               
                  
                               

 

2010/06/27 18:39Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>その連中が話す事と言えばドラマの感想と孫自慢、年金の話、全く危機感のない会話

を耳にすると怒りが込み上げます。 

 
そうですか？ちょっと本当の歴史を知っている人が「チャングム」をみたら、ウソと捏造、空

想と願望の固まりで作られた詐欺的創作ドラマだとわかるのですが、言っても無駄でしょ

うね(^^；。 
 
>民主党政権が参議院でも数の力を持つと日本は終わってしまうかも知れないと言いま

した。「考えすぎ」「じゃあどこに投票すればいいの？自民党はいやだし」 

 
その努力と勇気に敬意を表します。 

 
>テレビ等のマスコミが真実を報道してくれない今、日本を思う者の草の根の行動でなん

とか頑張ります。 

 
本当に日本は「精神的な骨抜き状態」にされてしまったですね。やるしかないでしょう。 

 

2010/06/27 18:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>朝の続編があるようです。与謝野氏の発言に期待です。 
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おお～情報感謝です。 

 
>同じ 地方自治の、橋下でも、応援してくれれば、いいのですが、この人いまだ、正体不

明。 

 
正直いってなにを考えているのでしょうね？ 

 
>マニフェストみますと、山田氏の主張に1番共感しますが、マスコミは、安倍さんはじめ、

こういう真正保守が嫌いなようですね。 

 
反日マスコミにとっては「敵」ですから。 

2010/06/27 21:11

Commented by september さん 

花うさぎさん 

 
こんばんは。正直、私はどこに投票すべきか、まだ決めていません。民主、社

民、公明、共産にはもちろん、金積まれても入れませんけど。 
26日土曜日、渋谷で山田さんの街頭演説を5分ほど、聴きました（所用があり5分が限

界）。彼は、フランスの制度を例に出し「地方の首長が参院議員を兼ねてはどうか！（仏で

はすでに施行されている制度とのこと）、そうすれば国が変わる！」と主張されていまし

た。私は全部を聴いたわけではありませんが、明らかに民主の地方主権とはまったく異な

るコンセプトで話されていることは、よくわかりました。 
山田さんは本物だと思います。上記は一例ですが、もし彼が5時間ぐらいの党首討論の

番組に参加し、缶などと論争できたら、それこそ、お茶の間の連中も、誰が信頼でき、誰

ができないか、よくわかると思います。 
民主の連中は、うすっぺらなディベートもどきの話術に終始するやつばかり。かたや保守

層も、意味不明な「国体保持」をさけぶばかり。武士の精神とビジョンは勿論、ダイナミック

な戦術を推進できる政治家が当選して欲しいですね。とはいえ、実際には何が何でも、民

主にだけは勝たせたくない。あと何日か、私はゆっくり考えるつもりです。  

 

2010/06/27 21:12Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
もう負けを認めたようですね。 
くれぐれも みんなの党には気をつけましょう 

 
民主・枝野幹事長、みんなの党との連携に意欲 

 

2010/06/27 21:36Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん こんばんは。 
 
>こんばんは。正直、私はどこに投票すべきか、まだ決めていません。民主、社民、公

明、共産にはもちろん、金積まれても入れませんけど。 

 
既に正しい判断をされているではないですか(^^)。 
 
>明らかに民主の地方主権とはまったく異なるコンセプトで話されていることは、よくわか

りました。 

 
はい。でもこれは土屋たかゆき議員も同じような指摘をしていたと思いますが、いまは平

時にいかによい国作りをするかを論じている場合ではないと思うのです。 

 
いまは日本が日本として存続できるか否かの 終戦、とにかく民主党の危険性を訴えて

連立でも過半数を阻止しなければいけないタイミングであるはずです。この辺の危機感と

いうか訴えかけが今ひとつだな、という印象なんです。 

 
>とはいえ、実際には何が何でも、民主にだけは勝たせたくない。あと何日か、私はゆっく

り考えるつもりです。 

 
お願いします。できればその考えを拡散して下さい。 

 

2010/06/27 21:40Commented by しばりょう さん 
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新聞社の世論調査を信じてはいけない。 

 
普段の世論調査はたかだか有効回答が千前後で発表しているのに、上記の

三社は5万に電話して3万から有効回答を得たと発表してます。これはひょっと

すると調査を請け負ったリサーチ会社が同じで、それを三社に振り分けた可能性も否定

できないのでは？と「下巣の勘ぐり」と言われるかも知れませんが、出来すぎていると感じ

た次第です。 

 
本当に 新聞も人で不足かもしれませんが、選挙の調査 同じところに 依頼していたとし

たら、大変な怠慢ですね。 

 
ネットなら、5万人ぐらい、一気ですが、旧態依然としていますね。 
 
ワールドカップでは 競うように 記事を書くのに おかしいですね。 

 

 

2010/06/27 21:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>民主・枝野幹事長、みんなの党との連携に意欲 
 
これは現執行部の責任逃れのため方便でしょう。正直、54どころかもっと劇的に減らした

いです。  

 

2010/06/27 21:58Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

> 
>>民主・枝野幹事長、みんなの党との連携に意欲 
> 
>これは現執行部の責任逃れのため方便でしょう。正直、54どころかもっと劇的に減らし

たいです。 

 
30行けば、上出来ですね。  

 

2010/06/27 22:07Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ネットなら、5万人ぐらい、一気ですが、旧態依然としていますね。 
 
旧態依然の良さは数字をコントロールできることでしょう。 

 

2010/06/27 22:08Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>30行けば、上出来ですね。 
 
ニコ動のネット入り口調査並を希望します(^^)。 

 

2010/06/27 22:22Commented by hastuyama さん 

>いずれにしてもメディア各社が直接自分たちがアルバイトを雇って調査しているのでは

なく、どこかに委託しているのは確実でしょうね。 

 
爆笑！！ 
マスゴミが反対するなら、その考え方は日本の為に正しい・・・という証拠ですね。 

 
非常に判りやすい例です・・・  

 

2010/06/28 02:30Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
北海道苫小牧市長選で民主推薦候補惨敗 
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いわくら博文 （現）無・公明支持 ４６，６８８ 
沖田清志   （新）無・民主推薦 ２８，６６８ 

 
苫小牧は衆議院でいうと北海道第９区、ルーピーの選挙区、公明支持に負けるとはミンス

弱～～～～～～～。  

2010/06/28 02:42

Commented by kenzo1348 さん 

↑ 
 
北海道新聞によると岩倉氏は自民出身、沖田氏は民主出身、今回ともに無所

属で立候補したが、実質は民・自対決の構図。 

 
http://www.hokkaido-np.co.jp/news/politics/237598.html  

 

2010/06/28 04:27

Commented by kenzo1348 さん 

次期戦闘機の予算計上へ 来年度防衛費、数機分（東京新聞） 

 
http://www.tokyo-np.co.jp/article/politics/news/CK2010062602

000063.html 
 
この記事に関して、ライジングサンというやや左巻きのブログでは、「次期戦闘機購入問

題は第２の普天間問題になるという東京新聞のスクープ」として紹介しております。 

 
昨晩のNHK「９党激論 消費税・普天間」では、玄葉光一郎が日米同盟命のような発言を

繰り返ていましたが、少し前に郵貯の金で大量の米国債を買っていた件が発覚した事な

ど併せ考えると、もうすっかり米国や欧州にカモにされております。 

 
で、自分たちだけでは格好悪いので自民やみんなの党と連立模索てか？  

 

2010/06/28 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>マスゴミが反対するなら、その考え方は日本の為に正しい・・・という証拠ですね。 
 
少なくとも国体護持や国防安全保障、あるいは日本の伝統文化、歴史の見直し、教科書

など、いわゆる保守派が重視することがらについてはそういえると思いますよ。反日マス

ゴミなんですから(^^；。 

 

2010/06/28 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>実質は民・自対決の構図。 
 
情報、ありがとうございます。主な地方選は昨年来、自民系の圧倒的勝利ですね(^^)。 

 

2010/06/28 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>で、自分たちだけでは格好悪いので自民やみんなの党と連立模索てか？ 
 
どうもそんな印象を強く受けますね。 

 
投票前から過半数取れなかったら連立の組み直しに言及するなんて、現場で戦っている

候補者をどう受け止めるのでしょうかね？。  

 

2010/06/28 22:57Commented by 元気 さん 

こんばんは。 
少々過激な発言になる事をお許し下さい。 
（あまりの不甲斐なさに憤っています） 

 
真の争点「日本解体三点セット」 
将来の日本に真の危機感を持っているなら、これを強力にアピールすべきです。 
後の祭りでは済まないことがあることに、もっと危機感を持ってもらいたいです。 
特に自民党の方々には！ 
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先の衆議院選挙の時も思いましたが、やるべきときにやらないで、いつやるんでしょうか。

逃げ道ばかりを捜しているから、揚げ足を取られて政権を奪われるようなことになるのだ

と思います。 
衆議院選の折りには、８月１５日に靖国に参拝すべきでした。 
どれほどのバッシングがあろうとも、国民を思うなら、先人を疎かにしてはいけないからで

す。 
それこそが、日本人としての正しい道。姿勢です。 
政治家が手本を示さずに、どうして国民が従うでしょうか。 

 
今度の参議院選挙では、絶対に守らねばならないものがあります。 
日本の国体、国柄です。 
そのことは、韓流ドラマにハマるオバサンもＤＮＡレベルで理解出来るものです。 
先人が守り、天皇陛下が護ったから今の日本があるのです。 
それが理解出来ないなら、もはや日本人ではありません。 
日本人に似た、恥知らずの人でなしです。 

2010/06/28 22:59Commented by 元気 さん 

衆議院選挙では、靖国でした。 
参議院選挙では、外国人地方参政権です。 

 
切り札を出さずに、いつ出すのでしょう。 

後まで持っているだけでは、致命傷になります。 
ゲーム（選挙）が終わってから出しても後の祭りだということがなぜ分からないのでしょう

か。 
分からないのではなく、既に通す心つもりなのかも知れません。 
そういう人々が内部を牛耳っているのかも知れません。 

 
選挙に負けたら総裁を辞任する？ 
何を甘いことを言っているのでしょう。 
椅子を誰かに明け渡してバトンを渡すだけですか？ 
国民の生活、将来を何だと思っているのでしょうか。 

 
今、このとき、頼れるのは、自民党しかいないじゃないですか！？ 
なのに、何をどう応援し、支援したら良いのでしょう。 
どう、隣人に勧めたら良いのでしょう。 

 
○○党よりマシだから。（マシかどうか分からない） 
○○党では、日本が日本でなくなるから。（日本でないって何？） 

 
説得力を持つでしょうか？ 

 
私は、外国人地方参政権に賛成かどうかを基準にして選んで欲しい。 
そう、人には伝えていますが、政党として断固として、いの一番に主張し続けない限り国

民の心には響かないでしょう。 

 
応援し、支援したいのに… 悔しくて情けなくて堪りません。 

 
諦めるわけにはいかないのですから、憤っています。  

 

2010/06/29 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん おはようございます。  
 
素晴らしい「正論」、感謝です。 

 
>私は、外国人地方参政権に賛成かどうかを基準にして選んで欲しい。 
 
争点は、これを含む「日本解体三点セット」是か非か、なんですが、まったく保守野党の訴

えが甘いので歯ぎしりしています。 

 
>諦めるわけにはいかないのですから、憤っています。 
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本当に同感です。どうして公示前直前に思いついたように言い出した「消費税」が争点な

のでしょうか？。 

 
土屋議員も怒っていますが、元気さんご指摘の通りですよ。まったく同感いたします。 
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